



OLIVIER

**4 Pièces**

**98 m<sup>2</sup>**

**Réf. 286V1440M**

**449 400 €**

**Villars**

Maison à vendre (84400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'Immobilière de l'Olivier vous laisse découvrir cette maison de plain-pied des années 70, située sur un terrain arboré et bénéficiant d'une vue imprenable sur le Luberon et les Monts Vaucluse. Avec une surface habitable de 98 m<sup>2</sup>, cette propriété propose un salon avec cheminée, deux chambres, une cuisine, une véranda accueillante, ainsi que des dépendances incluant un garage de 34 m<sup>2</sup> et une ancienne chaufferie. L'environnement paisible et la proximité du village de Villars en font un lieu de vie idéal. À visiter sans tarder !

L'Immobilière de l'Olivier lets you discover this single-storey house from the 70s, located on wooded land and enjoying a breathtaking view of the Luberon and the Monts Vaucluse. With a living area of 98 m<sup>2</sup>, this property offers a living room with fireplace, two bedrooms, a kitchen, a welcoming veranda, as well as outbuildings including a 34 m<sup>2</sup> garage and an old boiler room. The peaceful environment and proximity to the village of Villars make it an ideal place to live. To visit without delay!

## **IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER**

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

